



Morena rechaza iniciar desafuero de Cuauhtémoc Blanco

Germán Martínez acusó a los morenistas de defender los intereses del ex futbolista para que no sea detenido por los delitos que le imputan



Ignacio García • Jueves, 06 de Marzo del 2025

Los diputados federales del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) que forman parte de la Sección Instructora rechazaron iniciar el proceso de desafuero en contra del legislador federal de ese instituto político, Cuauhtémoc Blanco, quien es acusado de presunto abuso sexual contra su probable media hermana.

El presidente de la Sección Instructora, Hugo Eric Flores, explicó que se inició la primera etapa de la recepción de documentos, pero tienen un plazo de 60 días naturales para realizar el análisis, pero reconoció que no corresponde iniciar un proceso de enjuiciamiento.

El diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Germán Martínez, dijo que los legisladores morenistas se rehusaron a iniciar el proceso de desafuero en contra del ex futbolista, pese a que la Fiscalía General de Justicia del Estado de Morelos (FGJE) inició un proceso penal en su contra.

El legislador blanquiazul mencionó que los diputados de Morena pretenden cobijar a uno de sus miembros, pese a que este sábado se conmemora el día internacional de la mujer y los representantes populares de ese partido han asegurado que defienden las causas de las mujeres, pero no desean procesar a uno de sus compañeros acusado de violencia sexual.

[Morena rechaza iniciar desafuero de Cuauhtémoc Blanco](#)